



Q:お彼岸とは何ですか？A:私たちの迷いから離れて、仏さまの悟りに触れることです。

3月になるとお彼岸を迎えますね。仏教では、春分や秋分に、太陽が真東より上り真西に沈むので、その日没の処を觀察して、阿弥陀さまの世界である彼岸に到ろうとする修行法が説かれています。つまり私たちの迷いの世界である此岸を離れて、仏さまの悟りである彼岸に到ろうとするのです。迷いの世界の原因は自己中心ということです。自己中心的な生き様を翻すということがお彼岸に込められた仏の願いなのです。とはいえ、曼珠沙華や牡丹餅・お萩を連想する人も多いのではないのでしょうか。春のお彼岸時分に、牡丹が見ごろになるので、春は牡丹餅が供えられ、秋のお彼岸には萩の花が見ごろになるので、お萩が供えられるという説もあるそうです。私自身は、暑さ寒さも彼岸までと言われる通り、それまでの厳しい寒さや厳しい暑さを乗り越えることができたことを、ご先祖と仏様に支えられたことを感謝し自己中心から離れる仏事だと思えます。

寺ともさんこぼれ話

今回もいろいろな声やニュースが届きました。その一部をご紹介します。「寒い日が続いています。寺ともサービスのご案内ありがとうございます。(中略)自分が参加できなかった行事も楽しく読ませて頂いています」と寄せられました。毎回思うのですが、参加できなくとも、読んで楽しんで頂けるだけでもうれしいです。次の話題です。先日ある門徒さんのお宅に伺ってお話をしていると、私の誕生日を祝うメッセージがラジオで放送されていたのを聞かれたそうです。2月の初め頃のことだそうです。おそらくかわら版の読者・寺ともさんのどなたかがラジオにメッセージを寄せて下さったのだと思います。粋なはからいを誠にありがとうございました。直接放送を聞いていない私の耳にまで、巡り巡って届いてきたというのも、なんとも感動的であります。お祝いして頂いた通り、2月の始めに年を重ね、私も40代も半ばになりました。これを機会に、今一度生き様を根本から仏の教えを鏡にして問い直したいと思えます。本当にありがとうございました。

名前：ハナちゃん
性別：♀
お年：13歳
種類：ミニチュアダックス
好物：チーズ
苦手：シャンプー
住所：前田さん宅(高松市)
性格：やさしく気丈夫

ご自慢のペットちゃん



ペットちゃんを募集しています

エピソード：とあるスーパーの隣にあるペットショップに生後2か月のミニチュアダックスの赤ちゃんがいました。それがこちらのハナちゃんです。いつも目に留まるので、つついほだされて飼うことになったそうですよ。結構しつけが大変で、前田さんの店に一匹にしておいてから、言うことをよく聞くようになりました。実はハナちゃん、今月の寺ともさん・前田さんのワンちゃんです。でも白内障を患うほど高齢で先日お浄土に還られたそうです。

月刊香川こまち誌3月号に「災害時の料理講座」掲載



香川のタウン誌として、若者に人気のある香川こまちに、3月の寺とも「緊急災害時の料理講座」が掲載されました。その他にも今回は、読売新聞香川版2/18号・リビング高松3/3号などに取り上げて頂きました。大震災から1年。私たちにできる備えを日頃から少しずつしておきましょう。

2/20 発売の香川こまち誌

おまけ

寺とも当日は雨で、外はとも寒かたですが、お寺の中ではみんなホカホカあたたかい
笑顔とたまごどんぶりです
いはいでした
@:かわら版不要の方は恐れ入りますが087-821-6348へご連絡を。